
Interrogazione n.368 posta dal consigliere Atdo Tediosi in seduta 13.12-2010

All'Assessore Fasano

l) Richiamando l'ordine del giomo relativamente al cinema Marconi approvato circa

un anno fa e la discussione in merito al nome del centro culturale la cui apertura è

prevista nel corso dell'anno prossimo chiedo, in forma scritta, di conoscere i tempi e

ie modalità con le quali si intende coinvolgere la cittadinanza in un percorso di

condivisione delle future attività del centro, della collocazione dei diversi servizi

attualmente collocati in diversi edifici comunali e di un migliore e/o diverso ú11ízzo

del cinema Marconi all'interno di una più generale verifica dell'intervento della

nostra Amministrazione nel campo della cultura'

2) Richiamando I'impegno assunto in commissione consiliare di prevedere delle

iniziative in occasioné délla riconenza del 150 anniversario dell'unità d'italia chiedo

di conoscere, in forma scritta, se tali iniziative siano state previste e in caso

affermativo quali sono.


